

## Schulanfangs-Gottesdienst und Chile-Fest vom 18. August in Teufenthal

### **„Gott hät die ganz wiit Wält in siine Händ“**

**Pfr. Sandor Jakab hat seine Stelle bei der Ref. Kirche Kulm anfangs August angetreten und begrüsst zu seinem ersten Gottesdienst, welcher als Schulanfangs-Gottesdienst mit anschliessendem Chile-Fest gefeiert wurde.**

Wie durch einen Parcours geht man durch das ganze Leben. Man wird im Alltag immer wieder mit Prüfungen konfrontiert. Lebensfreude für alle Generationen strahlt trotz allem Psalm 23 aus, tiefe Geborgenheit, das Wissen, mit Jesus Christus auf dem richtigen Weg zu sein. So findet man Ruhe bei Gott. Er sorgt für die Menschen und auch für die Tiere. Wenn man sich dem Herrn anvertraut, bleibt das Herz ruhig, man wird ausgeglichen und die Arbeit gelingt. Man erfährt Frieden, Glück und Ruhe und kann gelassen und zuversichtlich leben.

Unter diesem Motto stand auch der kindgerechte Schulanfangs-Gottesdienst mit Gebet, Spiel und Spass sowie kindgerechten Geschenken. Modellieren mit Ton, Entenspiel, basteln und auch malen standen auf dem Programm, die Hüpfburg wurde rege benutzt. Zudem genossen im Anschluss an den Gottesdienst alle das gesellige Beisammensein und ein super Mittagessen samt feinem Dessert.

Der kindgerechte Gottesdienst mit Parcours sowie das Chile-Fest waren ein voller Erfolg. Die Spielsachen und Stationen sind gut angekommen. Ein grosses „Danke“ geht an die Kirchenpflege und an alle, die auf irgendeine Weise mitgeholfen haben, danke auch an Katechetin Jeanette Gut für die Mitgestaltung des Gottesdienstes. Gott segne und behüte alle Kinder im neuen Schuljahr. Allen wird Gesundheit und den Familien - vor allem den Kindern - viel Erfolg und Gottes Segen gewünscht.

Pfarrer Sandor Jakab